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Domani e dopodomani  si ritroveranno esperti e docenti universitari di tutta Italia

Il Centro Europe Direct del Comune di Teramo organizza un seminario di studi sul Trattato di Lisbona. L’evento si svolgerà
domani, giovedi 29 aprile alle ore 15.00 e venerdi 30 aprile alle ore 9.30, e vedrà il coinvolgimento di importanti esponenti
del mondo della cultura e delle istituzioni.

Entrato in vigore il 1° dicembre 2009, il Trattato di Lisbona dota l’Unione Europea di istituzioni moderne e di metodi di lavoro
ottimizzati per rispondere in modo efficace ed efficiente alle sfide della contemporaneità. Nel corso delle giornate saranno 
affrontate ed approfondite le principali novità apportate dalla sua entrata in vigore.

“La recente entrata in vigore del Trattato di Lisbona – dichiara Giovanni Luzii, Assessore alle Politiche e Progetti Comunitari
del  Comune di  Teramo –  pone in luce tutta una serie di  interrogativi  circa il  futuro dell’intero complesso giuridico-
istituzionale dell’Unione Europea e, nel contempo, getta le basi per un auspicabile significativo balzo in avanti del processo
di integrazione. Nel solco di tali sviluppi, l’Assessorato alle Politiche e Progetti Comunitari intende strutturare strategie più
articolate di interventi e iniziative di programmazione e cooperazione sul piano trans-nazionale”

Teramo. Promozione turistica, la Provincia sbarca in Alto Adige
“Turismo all’aria aperta” ed enogastronomia, il “binomio vincente” scelto per la 34° Fiera del Tempo Libero di Bolzano
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Teramo,  27  aprile  2010 –  Nel  dicembre
2006, l’Assemblea generale delle Nazioni
Unite  ha  deciso  di  proclamare  il  2010
Anno internazionale  della  Biodiversità  e
«spinta dalla  forte preoccupazione sulle
conseguenze  sociali,  economiche,
ecologiche  e  culturali  della  perdita  di
biodiversità,  essa  ha  auspicato  che  gli
Stati e altri attori colgano l’occasione per
rafforzare  la  sensibilizzazione
sull’importanza della diversità biologica e
per  svolgere  azioni  locali,  regionali  ed
internazionali».

I  valori  culturali  e  scientifici  della
biodiversità saranno al centro di un ciclo
di  tre  seminari  che  si  svolgeranno  alla
Facoltà  di  Agraria  nell’ambito  dell’Anno
internazionale della Biodiversità.
Il  ciclo  di  incontri  –  organizzato  dal  Gruppo  studentesco  S.A.T.U.R.N.O.  e  dall’Associazione  culturale  MIU
dell’Università  degli  Studi  di  Teramo,  in  collaborazione con docenti  della  Facoltà di  Agraria  –  si  aprirà  domani,
mercoledì 28 aprile alle ore 9.30, con un seminario dedicato all’Agricoltura delle denominazioni.

Dopo i saluti di Dino Mastrocola, preside



della Facoltà di Agraria, i lavori saranno
introdotti da Michele Pisante, prorettore
per la Ricerca dell’Università di Teramo.

Seguiranno  gli  interventi  di  Fabio
Giuseppe  Lucchesi,  esperto  di  diritto
alimentare  di  A&ELLE  Associati,  uno
studio  di  consulenza  alle  imprese
agroindustriali,  Anna  Maria  Nicolini,
dell’ICEA-Istituto  per  la  certificazione
etica e ambientale, ed Emilio Chiodo, del
Dipartimento  di  Scienze  degli  alimenti
dell’Università di Teramo.

Infine,  Alessio  Soldato  ed  Emidio  Di
Martino,  rappresentanti  degli  studenti
della  Facoltà  di  Agraria,  presenteranno
l’Atlante  dei  prodotti  tradizionali
d’Abruzzo.
I prossimi incontri si svolgeranno giovedì 6 maggio con un seminario dal titolo Biodiversità funzionale all’Agricoltura, e
martedì 25 maggio con il seminario Agricoltura Blu, la via italiana dell’Agricoltura Conservativa, di cui il Centro di ricerca
in  Agronomia  e  produzioni  vegetali  dell’Università  di  Teramo  è  leader  scientifico  in  Italia  e  nel  mondo
congiuntamente  alla  FAO,  l’Agenzia  delle  Nazioni  Unite  per  l’Agricoltura  e  l’Alimentazione.



Silvi.  SILVI  E  TERAMO  ALLA  CONQUISTA  DELLA  GERMANIA.
“Dall’Abruzzo  a  Memmingen”  –  Prima  Fiera  turistica  e
enogastronomica  dal  29  aprile  al  1  mag

A. Mazzone

SILVI E TERAMO ALLA CONQUISTA DELLA GERMANIA. “Dall’Abruzzo a Memmingen” – Prima Fiera turistica e enogastronomica
dal 29 aprile al 1 maggio

SILVI/TERAMO  –  Una  manifestazione  per  la  promozione  turistica  in  Germania  che  Silvi  ha  voluto  a  tutti  i  costi  al  fine  di
puntare al mercato turistico tedesco e dell’Europa centrale: più di cento tour operator coinvolti, presentazione di pacchetti
turistici, due stand espositivi (uno a Memmingen, l’altro a Ravensburg), coinvolgimento delle istituzioni e delle associazioni
locali.  Tre  giorni  dedicati  all’offerta  del  proprio  territorio  puntando  sulle  bellezze  naturali  del  teramano,  sulla  cultura
enogastronomico e sugli itinerari culturali.  Il  comune di Silvi tramite l’assessore al Turismo, Annapaola Mazzone,  ha
presentato  oggi,  nella  sala  giunta  del  comune  di  Teramo,   “Dall’Abruzzo  a  Memmingen”,  prima  fiera  turistica  e
enogastronomica che andrà in scena dal 29 aprile al 1 maggio nell’importante centro cittadino situato nell’area sud-ovest
della Baviera e a Ravensburg. L’evento rappresenta una vetrina delle migliori offerte della città di Silvi e dell’intero territorio
della provincia di Teramo ed è organizzato insieme all’associazione “Silvi in Europa con le Fiat 500” e la “Fiere Service” di
Giancarlo Cianflone. Il progetto è stato presentato insieme all’assessore del comune di Teramo, Giorgio D’Ignazio, che sarà
presente in quei giorni a Memmigen in rappresentanza del proprio ente. Il binomio vuole dimostrare la sinergia di due
comuni che lavorano insieme per una gestione sistematica delle politche del Turismo nella provincia di Teramo. Infatti la
manifestazione sarà caratterizzata dall’esposizione di stand enogastronomici nel centro delle due città coinvolte, l’esibizione
della corale Folk “P.G. Lerario” di Silvi nelle sedi istituzionali, il giro itinerante delle Fiat 500 (vecchio modello) e l’incontro
con gli operatori turistici nella sala conferenza del comune di Memmingen. E a tal proposito saranno presentati due pacchetti
turistici:

1-     Sapori e colori delle colline d’Abruzzo (Itinerario, con soggiorno a Silvi, per scoprire i luoghi più belli della regione
Abruzzo e per gustare i suoi prodotti più tipici;

2-     La via del vino – Enogastronomia…Teramo Docet (Itinerario, con soggiorno a Silvi, per conoscere la Provincia di
Teramo, la sua città capoluogo, i vini e i prodotti tipici del teramano.

Un programma ricco e denso di incontri e contatti commerciali che per la prima volta il comune di Silvi, tramite l’assessorato
al  Turismo,  ha  organizzato  direttamente,  coadiuvato   nella  pianificazione  dell’offerta  turistica  dal  tuor  operator  locale
Turismo  &  Dintorni.  “L’amministrazione  comunale  –  afferma  l’assessore  Annapaola  Mazzone  –  ha  deciso  di  dare  maggior
impulso  alla  pianificazione  e  al  marketing  turistico  e  per  la  prima  volta  siamo  i  diretti  protagonisti  nella  promozione  del
nostro  territorio,  offrendo  un  prodotto  ampio  e  che  sfrutti  tutte  le  potenzialità  della  regione  Abruzzo,  puntando  sul
consistente mercato bavarese”. Memmingen è una città di 41.000 abitanti, situata nel sud-ovest della Baviera, che vanta
un’antica e gloriosa storia, oltre ad essere una graziosa cittadina che rappresenta un centro commerciale, industriale e
amministrativa molto importante. E’ gemellata con la provincia e la città di Teramo, infatti, alla manifestazione parteciperà
anche una delegazione del comune di Teramo rappresentata dall’Assessore al Turismo Giorgio D’Ignazio. Ravensburg è
un comune di 47.690 abitanti, sede dell’importante multinazionale di giocattoli.
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Nel corso della fiera sarà trasmesso il video promozionale della città “Silvi, una perla, una stella…in Costa Blu” interamente
in lingua tedesca e prodotta per la prima volta dal comune di Silvi proprio a scopi commerciali. Inoltre le due delegazioni di
Silvi e Teramo porteranno una lettera di saluti del Presidente Gianni Chiodi ai comuni tedeschi visitati e alle associazioni di
italiani lì residenti.

Silvi. SUCCESSO PER LA FIERA DEL CAMPER
(ALLEGO FOTO DELLA FIERA)

Prima Fiera del Camper e del Tempo Libero a Silvi Marina– Fiera Adriatica – 23/24/25 aprile

SILVI – Un successo che ha superato ogni previsione. La prima “Fiera del Camper e del tempo Libero” svoltasi alla Fiera
Adriatica di Silvi Marina, conclusasi domenica 25 aprile, ha regalato agli organizzatori un buon risultato e la soddisfazione
degli  oltre  100  espositori  presenti  nel  padiglione  principale  del  centro  fieristico  della  costa  teramana.  3  mila  presenze,  ai
quali si aggiungono le centinaia di appassioanti di camper provenienti da tutta Italia per radunarsi e assistere alla tre giorni
dedicanti  al  turismo  all’aria  aperta.  Buona  la  riuscita  anche  del  convegno  di  sabato  pomeriggio,  con  la  presenza
dell’assessore regionale al Turismo Mauro Di Dalmazio, che ha trattato il tema delle aree di sosta considerati una priorità per
quelle zone a vocazione turistica. Il direttore organizzativo Giancarlo Cianflone ha dichiarato che “la fiera del camper è stata
accolta con favore dal pubblico, non solo dagli appassionati camperisti, ma da tutti coloro che sono attratti dal turismo
itinerante. I nostri espositori sono rimasti molto soddisfatti dall’esito di questi tre giorni, ma anche le associazioni nazionali
camperisti che hanno avuto l’opportunità di un luogo di discussione per lo sviluppo di questo settore”.

Teramo.  ATR,  cassa  integrazione  straordinaria  per  i  lavoratori
Fiat.  È stato firmato oggi,  in Provincia,  l’accordo per applicare la
Cigs alle 139 unità retrocesse da Itca Spa
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ATR,  cassa integrazione straordinaria  per  i  lavoratori  Fiat.  È  stato
firmato  oggi,  in  Provincia,  l’accordo  per  applicare  la  Cigs  alle  139  unità
retrocesse  da  Itca  Spa

Come annunciato nelle scorse settimane, è stato firmato questa mattina, in Provincia, l’accordo per la cassa integrazione
straordinaria  delle  139  unità  dell’Atr  provenienti  dalla  retrocessione  del  ramo  d’azienda  affittato  all’Itca  Spa  (gruppo
Fiat-Ferrari). L’azienda, infatti, alla scadenza del contratto, il 30 aprile, lascerà il sito di Colonnella come è avvenuto per la
Mml Spa (Lamborghini) con la Cigs sottoscritta a marzo per i suoi 211 dipendenti retrocessi all’Atr.

Per  i  dipendenti  Fiat  la  Cigs  avrà  efficacia  dal  1°  maggio  e  per  tutta  la  durata  del  piano  di  cessione  predisposto  dal
commissario Gennaro Terracciano, che scadrà il prossimo 15 dicembre e che prevede la vendita attraverso un bando di
gara di cui oggi è stata annunciata come imminente la pubblicazione.

“Anche  i  dipendenti  provenienti  dalla  retrocessione  dell’Itca  –  afferma  il  Presidente,  Valter  Catarra  –  potranno
beneficiare degli ammortizzatori sociali, un passaggio che all’inizio non sembrava affatto scontato. Ora attendiamo l’uscita
dei bandi di vendita, necessari per intercettare le offerte e continuare a lavorare per il superamento dello stato di crisi del
polo produttivo di Colonnella”.

Agli incontri di questa mattina hanno partecipato, oltre al Presidente Catarra,  l’assessore alle Attività produttive Ezio
Vannucci, il delegato alla gestione delle imprese del Gruppo Atr, Salvatore De Bellis, assistito dall‘avvocato Doriana
Cosenza, responsabile del personale del gruppo, e, per i sindacati, Antonio Liberatori della FIM-CISL, Giampiero Dozzi,
della FIOM-Cgil, Fabrizio Cecchini della UILM – UIL.

Teramo, 26 aprile 2010

Teramo.  Grande  soddisfazione  per  l’approvazione  della  legge
regionale che pone fine al commissariamento dello Zooprofilattico
di Teramo
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COMUNICATO STAMPA

Le  scriventi  OO.SS.  esprimono  grande  soddisfazione  per  l’approvazione  della  legge  regionale  che  pone  fine  al
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commissariamento dello Zooprofilattico di  Teramo durato ben 17 anni  e per il  riconoscimento da parte del  Ministero della
Salute dell’Istituto  Zooprofilattico  Sperimentale  dell’Abruzzo e  del  Molise  “G.  Caporale”  quale  Istituto  tecnico scientifico di
eccellenza nazionale e strumento operativo per le attività comunitarie e internazionali di cooperazione ed alta formazione,
nei settori della sanità pubblica veterinaria e della sicurezza degli alimenti.

Le OO.SS. chiedevano da tempo l’applicazione della legge per mettere fine alla gestione autocratica di un Ente pubblico e
nella speranza di bloccare l’emorragia di personale dirigente che continua a fuggire dall’Ente esportando conoscenze e
competenze, forse, non adeguatamente apprezzate a Teramo.

Le OO.SS.  si  augurano che anche la Regione Molise in brevissimo tempo approvi  la legge per evitare la perdita del
riconoscimento da parte  del  Ministero  della  Salute  quale  “Istituto  di  eccellenza nazionale”,  per  non perdere ulteriori
finanziamenti  da parte del  Ministero della  Salute e per  ridare certezze e serenità a tutto il  personale dipendente e a tutti
coloro che lavorano e collaborano con l’Istituto Zooprofilattico di Teramo.

CGIL-CISL-SIV-MP

Cellino  Attanasio  (TE).  Sicurezza:  il  Comitato  Provinciale  per
l’Ordine e la Sicurezza Pubblica sarà domani, 27 aprile, a Cellino
Attanasio. 7 i Comuni pedemontani coinvolti.

Sicurezza: il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica sarà domani, 27 aprile, a Cellino
Attanasio. 7 i Comuni pedemontani coinvolti.

A conclusione del primo ciclo di incontri itineranti sul territorio, saranno gli Amministratori di Basciano, Bisenti, Castiglione
Messer  Raimondo,  Castilenti,  Cermignano,  Cellino  Attanasio  e  Montefino  a  prendere  parte  alla  6^  riunione  del  Comitato
provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica che il Prefetto Eugenio Soldà ha convocato per domani, 27 aprile, presso il
Palazzo Municipale di Cellino Attanasio.

All’esame dell’organismo, ancora la situazione di territori ubicati nella fascia pedemontana della provincia che, in generale,
non  presentano  particolari  criticità  sotto  il  profilo  della  sicurezza,  ma  solo  inconvenienti  e  disagi,  per  alcuni  di  essi,
determinati  dalla  distanza  dal  comune Capoluogo e  da  collegamenti  viari  non proprio  ottimali  che,  spesso,  rendono
problematica l’attuazione di interventi urgenti di soccorso.

Una iniziativa, quella delle riunioni decentrate del C.P.O.S.P. voluta dal Prefetto Soldà, che ha già prodotto – secondo i
Sindaci della provincia intervenuti ai lavori sin qui svolti – i primi apprezzabili risultati, tenuto conto dell’interesse suscitato
nei cittadini, che hanno avuto modo di constatare, forse per la prima volta, la rilevanza attribuita dalle Autorità provinciali di
P.S. al proprio territorio ed alle proprie esigenze.

Teramo, 26 aprile 2010

Teramo. Lavoratori Over 45 tra i più a rischio di disoccupazione.
Necessaria la riqualificazione

Lavoratori Over 45 tra i più a rischio di disoccupazione. Necessaria la riqualificazione

https://www.giulianovanews.it/2010/04/cellino-attanasio-te-sicurezza-il-comitato-provinciale-per-l%e2%80%99ordine-e-la-sicurezza-pubblica-sara-domani-27-aprile-a-cellino-attanasio-7-i-comuni-pedemontani-coinvolti/
https://www.giulianovanews.it/2010/04/cellino-attanasio-te-sicurezza-il-comitato-provinciale-per-l%e2%80%99ordine-e-la-sicurezza-pubblica-sara-domani-27-aprile-a-cellino-attanasio-7-i-comuni-pedemontani-coinvolti/
https://www.giulianovanews.it/2010/04/cellino-attanasio-te-sicurezza-il-comitato-provinciale-per-l%e2%80%99ordine-e-la-sicurezza-pubblica-sara-domani-27-aprile-a-cellino-attanasio-7-i-comuni-pedemontani-coinvolti/
https://www.giulianovanews.it/2010/04/teramo-lavoratori-over-45-tra-i-piu-a-rischio-di-disoccupazione-necessaria-la-riqualificazione/
https://www.giulianovanews.it/2010/04/teramo-lavoratori-over-45-tra-i-piu-a-rischio-di-disoccupazione-necessaria-la-riqualificazione/


L’aumento spropositato della Cassa integrazione straordinaria nella provincia teramana (+ 431% da febbraio a marzo 2010
con 12.324 lavoratori fermi – rapporto Uil) rappresenta un fenomeno così grave da non poter essere ignorato. E a pagarne le
conseguenze peggiori sono i lavoratori non più giovanissimi che sempre più spesso al termine della cassa integrazione
straordinaria in deroga, che segue a quella ordinaria, si trasformano in disoccupati.

E dopo quella dei precari e degli immigrati, è la fascia dei lavoratori over 45, troppo vecchi per l’azienda e troppo giovani per
la  pensione,  quella  più  a  rischio  per  la  perdita  definitiva  del  lavoro.  Sono  essenzialmente  donne,  con  una  professionalità
medio-bassa, e rappresentano circa il 27% dell’intera fascia di espulsi dal mondo del lavoro. Per loro, dunque, diventa
essenziale riqualificarsi per trovare un nuovo spazio nel mercato occupazionale.

“Abbiamo assistito  ad  un  aumento  sostanziale  di  persone  ultraquarantenni  che  chiedono  una  formazione  capace  di
ricollocarli nel mondo del lavoro” conferma Luigi Di Teodoro, responsabile del settore Formazione del Gruppo Consorform,
che opera in questo campo da più di 20 anni, “sia per coloro che non lavorano ma anche per chi un’occupazione già ce l’ha.
Negli ultimi anni, infatti, la fascia di allievi che frequentano i nostri corsi, la cui età supera la soglia critica di 45-50 anni, è
cresciuta  fino  ad  arrivare  al  50%  circa  del  totale.  Proprio  per  questo  una  parte  significativa  del  nostro  lavoro  viene
impegnata nel verificare, insieme alle aziende del territorio, molte delle quali sono costrette a ridurre il proprio personale in
questo momento di crisi, quali sono le figure professionali richieste in modo da tarare i nostri corsi sulle effettive esigenze
delle imprese. Tra i nostri obiettivi, infatti, c’è anche quello di puntare alla riconversione di quei lavoratori che, usciti dal
mondo produttivo, possono rientrarvi con nuove qualifiche”.

Sono soprattutto i settori della sicurezza sui luoghi di lavoro, del sociale e le attività di assistenzialismo a registrare oggi le
maggiori richieste anche perché con le

recenti riforme sono divenuti obbligatori i titoli con competenze riconosciute ed accertate.

“La strategia più efficace, sulla quale auspichiamo l’attenzione delle Autorità preposte” continua Di Teodoro “deve porre fra
le  priorità  l’incentivazione  degli  stages  da  effettuare  direttamente  nelle  aziende,  in  modo  da  garantire  una  formazione
concreta, la sola utile ad offrire le migliori opportunità di essere rapidamente riassorbiti nel mondo del lavoro”.
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Città di Teramo

Nota sul Quartiere Cona

In relazione alle dichiarazioni del PD e relative ad interventi nel quartiere Cona, il Sindaco Maurizio Brucchi rileva che è
sempre  condivisibile   e  meritorio  offrire  collaborazione,  al  di  là  delle  parti,  e  sottolinea  che  l’amministrazione  è  sempre
disponibile ad un percorso condiviso e comune. Tuttavia, il Sindaco considera che la collaborazione debba essere offerta in
maniera non strumentale, per qualsiasi tipo di intervento ed escludendo da essa, invece, questioni ed argomenti che
vengono determinati arbitrariamente.

Per  entrare  nello  specifico  degli  argomenti  trattati,  l’assessore  all’Urbanistica  Corrado  Robimarga,  rileva  che  ancora  una
volta il  PD teramano si  fa  carico di  problematiche che,  nel  complesso e nello  specifico,  sono già in fase di  elaborazione e
realizzazione.

CENTRALE ENEL. La problematica – rileva l’assessore – è già  stata affrontata sin dall’inizio della legislatura ed ora si  è in
prossimità  di  uno  sblocco  significativo.  Alcuni  giorni  fa  l’assessore  stesso  si  è  recato  in  Regione  dove  ha  presentato  una
richiesta legata ai fondi FAS per il disinquinamento delle are urbane; la richiesta prevede proprio la delocalizzazione della
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Centrale Enel. La Regione, dla canto suo, sta attivando i contatti con la società ENEL per avviare un Tavolo di Concertazione
nel quale affrontare i relativi procedimenti.

VECCHIA FORNACE. Il Comune di Teramo attende il trasferimento di 500.000 euro dalla Regione Abruzzo, per l’esproprio
delle aree in cui insiste la Fornace; la differenza sarà a carico dei privati. In questi giorni è in corso di attivazione la revisione
degli elaborati per definire la Progettazione Esecutiva finalizzata alla ristrutturazione della piazza circostante la Fornace, in
cui sono compresi parcheggi, aree verdi, spazi pedonali attrezzati, oltre alla realizzazione di edifici nei due lotti edificabili. Il
progetto di restauro delle Fornace, invece, è stato già approvato ed è in attesa della sua attuazione, legata proprio alle
procedure di esproprio di cui s’è appena detto.

CONTATTO DI QUARTIERE. Il prossimo 29 aprile scade il termine per la gara di affidamento dei lavori di riqualificazione del
Parco fluviale, ovviamente per l’area interessata nel quartiere.

PERCORSO  INTERNO  SCUOLE.  Grazie  all’aiuto  di  un  consulente,  si  sta  rimodulando  il  procedimento  affinché  in  un  primo
momento possano essere messi in sicurezza i rifiuti che oggi hanno impedito il proseguimento dei lavori. Quando la Regione
concederà la necessaria autorizzazione ad utilizzare le economie del ribasso d’asta, si procederà alla rimozione definitiva.

L’amministrazione  comunale  sin  dal  suo  insediamento  ha  affrontato  con  decisione  la  questione  dei  siti  archeologici  del
territorio  comunale;  l’intervento  ha  già  consentito  l’apertura  degli  stessi  durante  la  Settimana  della  Cultura  e  il
procedimento, nel suo insieme , apre prospettive incoraggianti per consentire la non lontana fruibilità degli stessi. Valga per
utti  l’esempio  del  Teatro  Romano  per  il  quale  sono  in  fase  di  avvio  i  lavori  di  riqualificazione  ed  è  in  corso  lo  studio  di
fattibilità per prospettarne un futuro utilizzo.

Per quanto attiene gli impianti sportivi, l’assessore competente Giorgio Di Giovangiacomo, rileva che il Centrodestra ha
realizzato il campetto ora fruibile.


